

KATA PENGANTAR

Puji syukur kepada Allah SWT atas Rahmat, Hidayah, dan Karunia-Nya yang diberikan kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan skripsi dengan judul “Pengembangan Modul Matematika Berbasis Keterampilan 4C (*Critical Thinking, Creativity, Collaboration, And Communication*) Materi Bilangan Pecahan Untuk Siswa Kelas IV Sekolah Dasar” dapat terselesaikan dengan baik. Penulis menyadari dalam penyusunan skripsi ini tidak akan selesai tanpa bantuan dari berbagai pihak. Karena itu pada kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada :

Ibu Dr. Sofia Hartati, M.Si selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta.

Bapak Dr. Fahrurrozi, M.Pd selaku Ketua Jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar Universitas Negeri Jakarta.

Bapak Drs. Dudung Amir, M. Pd selaku Dosen Pembimbing ke-I atas bimbingan, saran, dan motivasi yang diberikan.

Ibu Dr. Ika Lestari, S.Pd, M.Si selaku Dosen Pembimbing ke-II yang telah memberikan ilmunya, saran, bimbingan, serta motivasi kepada penulis.

Kepada kedua orang tua, adik-adik, serta saudara-saudara atas doa, serta kasih sayang yang selalu tercurah selama ini.

Kepada Abdulloh kholid dan keluarga yang selalu memberi dukungan, semangat, serta bantuan baik moral maupun doa kepada penulis.

Kepada Ajeng, Yudha, Vania, Mia, Rafi, Alif, Nanda, dan Fasa yang selalu mendengar keluhan penulis, menyemangati, dan menghibur dalam penyusunan skripsi ini.

Kepada Yulia, Zada, Utari, yang sudah berjuang bersama dari awal masuk perkuliahan hingga saat ini.

Kepada Isma, Fitria, Vizharilla, Ade, Ainun, Chika yang selalu memberi canda tawa selama masa perkuliahan.

Kepada Shinta Risani dan Taufik yang sudah berjuang bersama dari awal penyusunan skripsi hingga penyusunan skripsi ini selesai

Dan semua pihak yang telah memberikan dorongan positif kepada penulis baik langsung maupun tidak langsung.

Penulis menyadari bahwa penulisan skripsi ini jauh dari sempurna, oleh karena itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari segenap pembaca. Semoga skripsi ini dapat berguna dan bermanfaat.

Jakarta, 08 Agustus 2019

Euis Lidya Wati